

MINI COMUNICACIÓN CORPORATIVA



Información para los medios de comunicación

10 de junio de 2025

24 horas en Nürburgring: MINI John Cooper Works y Bulldog Racing están listos para las 24 Horas de Nürburgring.

MINI John Cooper Works y Bulldog Racing están listos para la carrera más dura del mundo. Las máximas prestaciones del MINI John Cooper Works y un exclusivo diseño exterior crean las mejores condiciones para ofrecer el máximo rendimiento y fiabilidad en la 53^a edición de las 24 Horas de Nürburgring.

Es una de las pruebas más espectaculares del calendario automovilístico: las 24 Horas de Nürburgring llegan a su 53^a edición en 2025. Alrededor de 130 coches de carreras compiten en varias clases en uno de los circuitos más largos del mundo. 24 horas, durante todo el día. MINI John Cooper Works, junto con el Bulldog Racing Team, vuelve a llevar un coche de carreras a la línea de salida tras la brillante victoria en su clase del año pasado y, tras intensos preparativos, está listo para la prueba de resistencia definitiva en el circuito de 25,378 kilómetros de longitud del “Infierno Verde”.

MINI JCW x Deus: En la línea de salida con una librea exclusiva.

Para la carrera de 24 horas de este año, el enfoque de alto rendimiento de MINI John Cooper Works se combinará con la pasión y la artesanía de Deus Ex Machina: En la línea de salida, el coche de carreras MINI John Cooper Works causará sensación y será la primera atracción de la carrera con una librea especialmente diseñada por Deus Ex Machina. El coche de carreras está equipado con accesorios originales MINI John Cooper Works, como el spoiler JCW en el borde del techo, el deportivo frontal JCW, los faldones laterales y los alerones traseros, así como el embellecedor MINI JCW. Los componentes aerodinámicos y exteriores, que también están disponibles para el vehículo de serie, crean una máxima sensación de competición y confieren al vehículo un aspecto individual y de alta calidad. Los componentes exclusivos en high-gloss black y la tira de remolque MINI JCW complementan el aspecto robusto y de competición del coche de carreras MINI JCW x Deus. El hecho de que MINI John Cooper Works y el equipo Bulldog Racing puedan celebrar juntos el éxito quedó verdaderamente demostrado el año pasado: En 2024, el MINI John Cooper Works Pro nº 317 triunfó en la clase SP-3T en Nürburgring en la carrera de 24 horas. La victoria del año pasado es sólo el último capítulo de la rica historia de MINI en el mundo de las carreras, que continuará con éxito en 2025.

Se esperan cientos de miles de personas en el circuito.

A medida que crece una vez más el entusiasmo, la expectación y la emoción por las 24 Horas de Nürburgring, John Cooper Works y Bulldog Racing se alinean para volver a encender el mismo entusiasmo entre los aficionados y entusiastas del automovilismo en la pista. Este año, más de 200.000 personas volverán a ver la clásica carrera desde la pista.

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el principal fabricante mundial de automóviles y motocicletas de alta gama y también ofrece servicios financieros de primera calidad. La red de producción de BMW Group comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2024, BMW Group vendió más de 2,45 millones de vehículos de pasajeros y más de 210 000 motocicletas en todo el mundo. El beneficio antes de impuestos en el ejercicio financiero de 2023 fue de 17 100 millones de euros, mientras que los ingresos ascendieron a 155 500 millones de euros. Al 31 de diciembre de 2023, BMW Group tenía una plantilla de 154.950 empleados.

El éxito económico de BMW Group siempre se ha basado en una visión a largo plazo y en una acción responsable. La sostenibilidad es un elemento clave de la estrategia corporativa de BMW Group y abarca todos los productos, desde la cadena de suministro y la producción hasta el final de su vida útil.

www.mini.es

Facebook: <http://www.facebook.com/MINI.España>

Twitter: http://twitter.com/MINI_España

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: http://www.youtube.com/MINI_España